

réinternement ou d'internement d'enfants sans tutelle dans les écoles d'industrie et de malades incurables dans l'Hôpital des Incurables.

Résolu: D'approuver ledit rapport et de le déposer aux archives.

Ajournement.

L. N. SENECAI,

Secrétaire.

Compte rendu de l'assemblée du 12 janvier 1912, p.m.

Les mêmes présents.

1.—Soumis un rapport des Avocats de la Cité "re" projet d'amendement à la Charte concernant des matières affectant les finances de la Ville de Montréal.

Déposé.

Il est

2.—Résolu: De prier le Département en Loi de se mettre en communication avec la Commission de Législation pour faire faire les amendements voulus au règlement No 352 afin de le mettre en conformité avec le paragraphe 97 de l'article 300 de la charte.

3.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef transmettant une liste des salaires proposés pour 1912, pour les commis et ouvriers employés dans les différents ateliers des Départements de la Voirie et de l'Aqueduc.

Résolu: De recommander au Conseil que les salaires des ouvriers et commis employés dans les différents ateliers de la Voirie et de l'Aqueduc soient fixés pour 1912, tels que montrés dans ladite liste; les changements dans le mode de paiement et les augmentations de salaires mentionnés dans ladite liste nécessitant l'addition au budget d'une somme totale de \$6,818.59; la recommandation ci-dessus comportant en outre la nomination d'un assistant commis à l'atelier de la rue du Grand Tronc et d'un gardien de nuit pour l'atelier de Notre-Dame de Grâce.

4.—Soumis un rapport du Département en Loi sur la requête de la Viau Home Land Co. au sujet de la cotisation de leur propriété déclarant qu'en vertu de la loi d'annexion du quartier Longue-Pointe, il est décrété que les terres ou parties de terres en culture ne devront pas être évaluées à plus de \$100 l'arpent, pendant une période de dix ans à compter de l'annexion, ou aussi longtemps pendant ces dix ans, que ces terres ou parties de terres n'auront pas été subdivisées en lots à bâtir et soustraites à l'agriculture et recommandant que les propriétés de la Viau Home encore en culture soient taxées sur la valeur de \$100 l'arpent.

Soumis à ce sujet un rapport du Président du Bureau des Evaluateurs déclarant que par ce fait l'évaluation des propriétés de la Viau Home Land Co. est réduite de \$45,000 à \$600, et recommandant de remettre à ladite Compagnie la somme de \$444 payée pour taxes.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant qu'une somme de \$444 soit remboursée à la Viau Home Land Co. pour surplus de taxe qu'elle a payée.

6.—Soumis un rapport du Surintendant du Département de l'Incineration déclarant que cinq chevaux sont impropres au service et recommandant que ces chevaux soient vendus à l'enchère.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que lesdits chevaux soient vendus à l'enchère.

Ajournement.

L. N. SENECAI,

Secrétaire.

Compte rendu de l'assemblée du 13 janvier 1912.

M. Ainey, président. Tous présents.

1.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef déclarant que pour rendre passable la partie récemment expropriée de la rue Sherbrooke, entre Papineau et DeLorimier, une somme de \$500 sera requise pour couvrir le coût du nivellement du terrain.

Résolu: D'autoriser lesdits travaux à même le fonds d'administration du Département de la Voirie.

Il est

tance department, "re" applications for recommitments or commitments of uncared for children to industrial schools and of incurables to the Hospital for Incurables.

Resolved: That said report be approved and filed of record.

Adjourned.

L. N. SENECAI,

Secretary.

Report of meeting held the 12th January 1912, p.m.

Present: The same members as above.

1.—Submitted a report from the City Attorneys "re" proposed amendment to the City Charter concerning matters in connection with the finances of the City of Montreal.

Laid on the table.

2.—Resolved: That the Law Department be requested to confer with the Legislation Committee in order to have amendments made to by-law No. 352 so as to have the same agree with paragraph 97 of article 300 of the Charter.

3.—Submitted a report from the Chief Engineer transmitting a list of the proposed salaries for 1912, for the clerks and workmen employed in the different shops of the Road and Water departments.

Resolved: To recommend to Council that the salaries of workmen and clerks employed in the different shops of the Road and Water departments be fixed for 1912, as shown in said list, the changes in the mode of payment and the increases of salaries mentioned therein necessitating the adding to the budget a total sum of \$6,818.59, the above recommendation comprising furthermore the appointment of an assistant clerk at the Grand Trunk street shop and a night watchman for the shop in Notre Dame de Grâce.

4.—Submitted a report from the Law Department on the petition from the Viau Home Land Co. anent the assessment of their property, stating that, in virtue of the law annexing Longue Pointe ward, it is enacted that lands or portions of lands under cultivation shall not be valued at more than \$100 per arpent, for a period of ten years from the annexation or for as long as, during the said period as such lands or portions thereof are not subdivided into building lots and left uncultivated, and recommending that the properties owned by the Viau Home Land Co. still under cultivation be assessed at the value of \$100 per arpent.

In this connection, submitted a report from the President of the Board of Assessors stating that, on that account, the assessment of the Viau Home Land Co.'s properties is reduced from \$45,000 to \$600, and recommending that said company be refunded the sum of \$444 paid for taxes.

Resolved: That a report be made to Council recommending that a sum of \$444 be reimbursed to the Viau Home Land Co. for over-paid taxes.

6.—Submitted a report from the Superintendent of the Incineration Department stating that five horses are unfit for service and recommending that said horses be sold by public auction.

Resolved: That a report be made to Council recommending that said horses be sold by public auction.

Adjourned.

L. N. SENECAI,

Secretary.

Report of meeting held the 13th January 1912.

Present: All the members of the Board. Mr. Ainey in the chair.

1.—Submitted a report from the Chief Engineer stating that in order to level that part of Sherbrooke street recently expropriated, between Papineau and DeLorimier, and in order to make the same fit for traffic a sum of \$500 would be required.

Resolved: That said work be authorized and charged against the administration fund of the Road Department.